

La próxima semana parten las obras del Centro Oncopediátrico Troi Araucanía

PROYECTO. Es una alianza público privada que lidera la Fundación Vivir más Feliz en conjunto con el Hospital Regional. El lugar atenderá al 10% de los niños con cáncer que se tratan en el servicio público y contará con terapias complementarias e integrales.

Andrea Arias Vega
 andreaarias@australtemuco.cl

Después de siete años de intensas gestiones, buscando unir voluntades del mundo empresarial y político para que los niños con cáncer de la Región, y también de la zona sur, reciban sus tratamientos médicos en Temuco, sin tener que viajar a Santiago, el miércoles de la próxima semana parten las obras del Centro Oncopediátrico Integral Troi Araucanía.

La iniciativa fue creada por la Fundación Vivir más Feliz, organización que nace en 2009 con el sueño de mejorar la calidad de vida de los niños con cáncer para que sigan viviendo su niñez, mientras reciben sus tratamientos médicos y trasplante de médula ósea.

Así fue como en 2012 nace el primer Centro Oncopediátrico Integral al alero del Hospital Calvo Mackenna de Santiago. Un mágico y esperanzador lugar donde los tratamientos médicos se fusionan con terapias complementarias que entrega la fundación con su equipo de terapeutas para otorgar una atención integral que

“Después de Santiago, La Araucanía es la Región con más niños con cáncer producto del agua en la ruralidad, eso y la gran posibilidad de recuperación me motivaron”.

José Miguel Martabid,
 director regional
 Fundación Vivir más Feliz

“Toda la atención oncológica pediátrica más específica que no puede dar el HHHA, con la incorporación de este centro se comenzará a tratar en Temuco”.

Arie Rezepka,
 presidente y fundador
 Fundación Vivir más Feliz

incluya lo emocional, además de brindar apoyo a las familias.

Así lo explica el presidente y fundador de la Fundación Vivir más Feliz, Arie Rezepka, quien ayer visitó el Hospital Hernán Henríquez Aravena de Temuco, recinto que albergará el Troi Araucanía, el segundo del país,



EL PRÓXIMO MIÉRCOLES 17 EL PROYECTO TROI ARAUCANÍA INICIA SU CONSTRUCCIÓN CON LA CEREMONIA DE COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA EN EL HOSPITAL REGIONAL.

siguiendo el modelo ya creado y en funcionamiento en Santiago.

TROI ARAUCANÍA

El Troi Araucanía fue posible gracias a una alianza público privada que gestionó los recursos para la construcción del centro y la logística necesaria para su instalación en el Hospital Regional de Temuco. En esta alianza

el nexo entre el proyecto y el mundo privado lo realizó el director regional de la Fundación Vivir más Feliz, José Miguel Martabid, empresario inmobiliario que gestionó los aportes de empresarios regionales y nacionales para ejecutar el proyecto, alcanzando a cubrir un 45% con aportes privados.

La diferencia de los 3 mil 400

millones de pesos que cuesta construir el centro proviene del Gobierno Regional, de la Municipalidad de Temuco y la Ufo. El equipamiento, en tanto, corre por cuenta del Servicio de Salud Araucanía Sur.

Rezepka explica que el modelo del proyecto goza de absoluta “transparencia”, ya que los fondos del Estado para el Troi Araucanía se votaron en el Congreso con apoyo transversal de los parlamentarios, lo mismo sucedió en el Concejo Regional de Temuco y al interior del Core.

Por otro lado, hubo una licitación privada para su construcción, la cual se adjudicó a la constructora HW Ltda. de Andrés Bolomey, siendo el tiempo de ejecución de un año.

De esta manera, y según detalló Rezepka, en abril de 2025 deberían estar listas sus instalaciones con cuatro salas de quimioterapia, box de atención, una escuela y sala de espera en 600 metros cuadrados.

En Temuco se harán tratamientos médicos ambulatorios y complementarios para todo tipo de cáncer infantil, quedando los trasplantes de médula ósea focalizados en Santiago.

La proyección en cobertura alcanza las tres mil atenciones anuales, recibiendo al 10% de los niños con cáncer que atiende el servicio público (el 80% de 550 casos anuales), y donde la prevalencia de recuperación es muy alta por ser niños, con un 70%. Esto significa que 3 de 4 niños con cáncer superan la enfermedad.

es